



学年通信 1年

長久手市立北小学校

令和7年1月7日

今年もよろしくお祈いします

新しい年が明け、今日からいよいよ3学期が始まります。教室に子どもたちの元気な笑顔が戻ってきました。新年を迎えて、新たな目標をもっている子どもも多くいることでしょう。最後の学期として楽しい思い出をつくとともに、2年生への進級に向けて学習のまとめにもしっかりと取り組ませたいと思います。

寒さが一段と厳しくなり、かぜやインフルエンザの流行が心配される季節です。体調管理に留意し、元気に学校生活を送れるよう支援していきます。3学期もどうぞよろしくお祈いします。



国語 なりきって よもう

くわしく きこう

ことばで あそぼう

どうぶつの 赤ちゃん

ものの 名まえ

書写 かん字の 学しゅう「かきぞめ」

かいて つたえあおう

算数 大きいかず

生活 じぶんで できるよ

ふゆを たのしもう

音楽 きよくの ながれ

図工 いっぱい つかって なにしよう

はこで つくったよ

体育 走・跳の運動遊び

ボールゲーム

道徳 はしの うえの おおかみ

ジャングルジム

みんなで つかう ものや ばしょ

お知らせとお祈い



★図工「はこでつくったよ」について

箱を積んだり、つなげたりして、立体物をつくります。教科書 P50、51を見て、材料の準備をお祈いします。空き箱、プリンカップなどお子さんと相談しながら準備をしてください。ポンド、セロハンテープの準備もお祈いします。担任から連絡がありましたら、持たせてください。

★節分の豆まきについて

1月下旬から2月上旬に生活科の学習で、節分の豆まきを行う予定です。大豆を使用しますので、大豆アレルギーがある場合は連絡帳にて担任にお知らせください。 ***豆は食べません。**